

ACTITUD SOBRESALIENTE!

### *Carta de don Hernán Zamora Elizondo*

Director hoy del Instituto de Alajuela,  
ex-Director de la Escuela Normal de Costa Rica,  
ex-Director del Colegio Superior de Señoritas.

Alajuela, 8 de octubre de 1938.

Señor Presidente de la República

Lic. don León Cortés,

Casa Presidencial.

Estimado don León:

Me ha estado hirviendo la sangre al fuego de un vehemente deseo de externar opinión sobre la cuestión de límites con Panamá, aunque esa opinión, por ser mía, fuera indocta y humilde; pero el temor de que mis palabras hechas públicas levantarán el vendaval en el colegio que su atinado gobierno me confió, me hizo permanecer en silencio, y quise resolver de modo imparcial y ecuánime los conflictos que pudieran presentarse. Hoy, en calidad de amigo y admirador de usted y en concepto de ciudadano vigilante, no puedo enmudecer. Usted ha de haber sentido el tremendo dolor de quien se sabe incomprendido, y, a no ser porque conozco los quilates de su carácter, pensaría yo que en su espíritu reina el más profundo desaliento. Y es deber de